

☆ 直売所 風の市 秋の産物 特集!!



♪ もち米も新米ができましたよ~!!



♪ ジューシーでおいしい豊水梨。

長かった夏 8 月もうすぐ終わり、季節は秋に。季節を先取りして、駅内 JA 南国市直売所『風の市』には秋の味覚が並び始めています。新米は 8 月の半ばには出ていましたが、ここ南国市はもち米もできるんです。店内にて発見、早速画像を UP しました。右はおいしい豊水(ほうすい)梨。甘く瑞々しい味わいをぜひお楽しみ下さい。 まだまだあるよ、、秋の産物。



♪ スズムシ 虫の音で、涼むしい~ 寒い!!



♪ 秋の味覚の王道 栗 つやつやの大粒です

風の市でお求め下さい!!

猫のしっぽ いい感じ!?. 今年の夏は、本当に長かった。梅雨明け以降、雨の日が本当に数える位しかなく、連日 30 度を上回る猛暑の毎日。そんな時に限って、家の自室と駅 1 階系統の空調機がこわれ、修理をせざるを得ない破目に。それが月初のことなのに、盆を過ぎるともう遠い過去の事のように思われます。先週文句?を書いた Yahoo トップの山羊座の運勢、とたんに急上昇し、今度は 90 点前後と、逆に『これってどうよ?』という変わりよう。ひょっと担当の人、見てました??

この前の休日、久しぶりに娘と映画に。『ポニョ』かと思うでしょう。違います、『DMC』。感想は?ん~、またの機会に。何だかいい感じで終われそうなので、ありがとう、さらば 8 月。風猫子